



Fairfax County Public Schools  
8115 Gatehouse Road  
Falls Church, VA 22042

Examen para obtener crédito en idioma extranjero (WLCBE) - Carta sobre el informe de puntuación de la prueba Avant

Creado en \_\_\_\_\_

Para los padres/tutores legales de: \_\_\_\_\_ N° de ident. estudiantil: \_\_\_\_\_ Grado: \_\_\_\_\_

Su hijo recientemente rindió el [Examen para obtener créditos en idiomas extranjeros \(WLCBE\)](#) y la prueba [Avant WS](#).

Adjunto encontrarán un informe de puntuación individualizado de Avant que incluye observaciones relacionadas con el nivel de competencia que el estudiante demostró en la evaluación. Los resultados de esta evaluación son usados para otorgar créditos en idiomas extranjeros para el diploma de FCPS e informar al Departamento de Educación de Virginia (VDOE) los resultados que califican para el [Sello de Lectoescritura Bilingüe de Virginia](#) (SOBL). Estos resultados pueden ayudar con el asesoramiento académico en cuanto a la selección de cursos y asignación futura en cursos de idiomas extranjeros dentro de FCPS.

La evaluación Avant WS mide la competencia lingüística. FCPS y VDOE utilizan las puntuaciones individuales de subniveles, en lugar de la puntuación compuesta para determinar los créditos otorgados. Las puntuaciones de subniveles usadas son las siguientes: Lenguaje estadounidense por señas (ASL) (receptivo y expresivo); latín (lectura); todos los otros idiomas (forma oral y escrita). A fin de recibir una puntuación, los que rinden las pruebas deben haber completado la prueba en su totalidad. Los estudiantes que empiezan la evaluación y no la terminan, no recibirán créditos y habrán usado uno de los dos intentos como máximo (una vez por año) para el examen WLCBE de FCPS.

Los créditos otorgados y elegibles para el Sello de Lectoescritura Bilingüe (SOBL) de esta evaluación son como se indica a continuación:

- Un crédito (crédito para el nivel 1): Nivel novicio alto (puntuación mínima de 3 en los subniveles)
- Dos créditos (créditos para niveles 1 y 2): Nivel intermedio bajo (puntuación mínima de 4 en los subniveles)
- Tres créditos (créditos para niveles 1, 2 y 3): Nivel intermedio-medio (puntuación mínima de 5 en los subniveles, que también cumplen los requisitos para el Sello de Lectoescritura Bilingüe de VDOE)

La tabla muestra los idiomas y créditos para diplomas que su hijo recibió en las pruebas recientes.

Idioma	Créditos obtenidos para el diploma de FCPS

Estos créditos se registran en el certificado final de notas del estudiante en la plataforma SIS de FCPS como créditos aprobados (P) y no afectan el promedio acumulativo de notas (GPA). Los estudiantes que planean participar en deportes de la NCAA deben tener en cuenta que los créditos con calificación de aprobado pueden afectar la elegibilidad. Las puntuaciones que califican para el SOBL de VDOE serán reportadas a VDOE durante el último año escolar del estudiante si se cumplen todos los requisitos de SOBL.

Los estudiantes con créditos duplicados en su certificado final de notas pueden solicitar la eliminación de los créditos duplicados del examen llenando el [formulario adjunto de eliminación del examen WLCBE para el año escolar 2024-2025](#) en la fecha límite designada. Los estudiantes de 12.º grado deben notificar a sus orientadores escolares antes del 1.º de mayo de 2025, mientras que los estudiantes en los grados 7-11 tienen hasta el 1.º de noviembre de 2025. Tengan presente que los estudiantes son elegibles para tomar el examen WLCBE un máximo de dos veces por idioma, una vez por año, durante los grados 7-12.